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REQUERIMENTO Nº              2014 

(Do Senhor Geraldo Thadeu) 

 

 

Requeiro, nos termos regimentais, 

que sejam incluídos convidados na 

Audiência Pública para discutir os 

procedimentos adotados pela 

Agência Nacional de Vigilância 

Sanitária, Anvisa, para o registro de 

Agrotóxicos. 

 

 

Senhor Presidente, 

 

 Requeiro a Vossa Excelência, nos termos regimentais, que seja incluído: 

um  representante da Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil – CNA, 

um representante da ASSOCIAÇÃO DOS PRODUTORES DE SOJA - 

APROSOJA, um representante da Associação Brasileira dos Produtores de 

Algodão- ABRAPA, o Sr. Eduardo Daher – Diretor Executivo da ANDEF e a 

Sra. Prof. Eloisa Dutra Caldas – Laboratório de Toxicologia da UNB, como 

convidados na Audiência Pública para discutir os procedimentos adotados pela 

Agência Nacional de Vigilância Sanitária, Anvisa, para o registro de 

Agrotóxicos. 
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Justificativa 

 

  A deputada Rosane Ferreira (PV/PR) apresentou Requerimento a esta 

Comissão solicitando uma audiência pública para discutir os procedimentos 

adotados pela Agência Nacional de Vigilância Sanitária, Anvisa, para o registro 

de Agrotóxicos. 

 

  A iniciativa da nobre parlamentar é averiguar como está sendo feito o 

controle dos defensivos agrícolas no país.   

 

Assim, para enriquecer tão importante debate e por considerar a 

participação dos convidados citados para o bom andamento da audiência, 

solicito a inclusão dos convidados na audiência.  

 

Pelo exposto, conto com o apoio dos nobres para a aprovação deste 

requerimento.  

 

 

    Sala da Comissão, em 29 de abril de 2014. 

 

 

 

 

GERALDO THADEU 

Deputado Federal – PSD/MG 

 

 

 

 


